

Medienmitteilung Autobus AG Liestal, 30. August 2022

AAGL transportiert 100'000 ESAF-Fahrgäste

Während fünf Tagen verkehrte die Autobus AG Liestal mit einem ESAF-Spezialfahrplan und transportierte rund 100'000 Fahrgäste. Neben allen AAGL-Gelenkbussen waren zusätzliche zehn zugemietete Fahrzeuge im Einsatz. Zum ersten Mal in ihrer 117-jährigen Geschichte ist die AAGL 68 Stunden ohne Unterbruch durchgefahren. Die Linien 81 und 83 waren rund um die Uhr für die ESAF-Gäste im Einsatz.

Die AAGL darf eine überaus positive Bilanz zu ihrem ESAF-Einsatz ziehen. Von Donnerstag, 25. bis Montag, 29. August 2022 war auf dem AAGL-Liniennetz einiges ein wenig anders als gewohnt. Während des grössten Sportanlasses der Schweiz musste der Fahrplan angepasst und ausgedehnt werden. Die Linie 80, die eigentlich mitten durch das Festgelände führt, wurde in zwei Teile getrennt. Neben dieser Einschränkung baute die AAGL jedoch vor und während des Festes ihr Angebot deutlich aus.

Einerseits verkehrte die Linie 81 am Samstag von 5 Uhr bis nach Mitternacht sowie am Sonntag von 5 bis 21 Uhr im Viertelstunden- sowie in den Nächten von Freitag auf Samstag und Samstag auf Sonntag durchgehend im Halbstundentakt. Dabei war sie die am stärksten frequentierte Linie und wurde teilweise mit bis zu 14 zusätzlichen Gelenkbussen von mehreren Partnerbetrieben verstärkt. So konnten die sehr zahlreichen Fahrgäste ab der Haltestelle Pratteln Hülften in Richtung Basel und Liestal optimal bedient werden.

Zusammen zusätzlichen Fahrten auf den Linien 70, 72 und 83, transportierte die AAGL während des ESAF 2022 gegen 100'000 Fahrgäste. Einmalig war der Betrieb rund um die Uhr, welcher eine ständige Besetzung von Leitstelle und Werkstatt erforderte. Die Belegschaft der AAGL hat mit grosser Motivation und enormem Einsatz mitgeholfen, diesen einmaligen Event zum grossen Erfolg zu machen.

Kontakt für Medienvertreter:

Simon Dürrenberger, Leiter Markt AAGL, 061 906 71 16, simon.duerrenberger@autobus.ag